

新宮東中
CSだより

12

令和7年12月10日	NO.8
新宮町立新宮東中学校	
校長 藤田 勉	
生徒数 476名	
1年生 172名	2年生 138名
3年生 166名	



防災の取組を継続しています!

11月8日(土)(新宮町教育の日、東中減災の日)に、「引渡し訓練」を行いました。

今年度は、体育館が工事で使えないため、教室での引渡しのみとしましたが、車で学校に来校する場合のルートを決めさせていただき実施しました。

学校としては、この訓練を重ね、もしもの時、「引渡しはこの方法で」「車で学校に行くならこのルートで」というものを形にしていきたいと考えています。今後ともご理解とご協力をよろしくお願いします。



【教室前での引渡しの様子】

【保護者方の感想】(一部)

- 万が一の場合に備え、引渡し訓練をしておくことで、生徒も保護者も混乱することなく引渡しができると思いました。
- 災害の種類や程度にもよりますが、各クラスに子どもを迎えて行くのではなく、体育館に全員集めておいてのお迎えの方がよいのではないかと思いました。
- 校舎内的一部が損壊して通れないなどの不測の事態が想定されるかと思います。そういう場合は避けられない中の引渡し訓練をやってみてもよいのではと感じました。

また、12月4日(木)、シェイクアウト訓練(2回目)を行いました。今回は、掃除時間中に地震が発生した場合を想定して実施しました。

生徒たちは、それぞれの掃除区域で、その場で、「低く、頭を守り、動かない」という、自分の命を守る行動をとっさにとりながら、真剣に取り組んでいました。



【シェイクアウト訓練の様子】

今後も、もしもの時に、的確に行動することができるように訓練を続けていきたいと思います。家庭・地域でもご指導の程、よろしくお願いします。

東中の矜持、感謝の声が届く!

11月26日(水)、学校に嬉しい電話が入りました。本校生徒たちが下校中に、困っていた地域の方の

手助けをしてくれたようです。次のような感謝の電話がありました。

【電話の内容】(要約)

ウエスト前の道を通っていたところ、突風が吹き、自転車に乗せていた仕事の書類が大量に飛ばされてしまった。広範囲に飛んでしまってパニックになっていたところ、下校中の東中の生徒たち20人~30人が、一枚残らず拾ってくれて本当に助かった。出向いて何かお礼がしたいと思っているが、取り急ぎ連絡をと思い、電話しました。

本校では、「自分自身に誇りをもち、自分の力を信じて、揺らぐことなく、誰かのため・何かのために発言したり、行動したりすること」を「東中の矜持」として大切にしています。まさに、その姿を発揮してくれた生徒たちを校長として誇りに思います。

今後とも、保護者・地域の皆様と一緒に、生徒たちの心を育てる学校でありたいと思います。ご協力をよろしくお願いします。

区友会がバトンタッチします!

11月13日(木)、新旧の区友長が集まり、引継ぎ会を行いました。3年生の区友長から2年生の新区友長に、区友会活動の内容や参加の仕方、区長さんとの打合せの仕方などの説明があり、次の代へバトンが渡されました。



【引継ぎをしている生徒の様子】

これを受けて、12月11日(木)には、新区友会が実施されます。地域の皆様、生徒たちが、地域の一員としての自覚をもち、「郷土“しんぐう”とつながる」ことを目標に活動します。引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願いします。

12, 1月の主な行事(予定)

12/15 (月)	新入生中学校体験・保護者説明会
17 (水)	チャレンジ議会
24 (水)	2学期終業式、生徒会役員退任式・認証式
1/ 8 (木)	3学期始業式、表彰式、交通安全指導
9 (金)	給食開始、3年生分析テスト
15 (木)	PTA 役員会・運営委員会
27 (火)	校区特別支援学級交流会

